



No nos callarán, seguiremos denunciando lo que ocurre en nuestro país.

*La libertad de expresión es decir aquello  
que la gente no quiere oír.*

**George Orwell**

**E**n la familia y en la escuela nos enseñaron a decir siempre la verdad y aprendimos a repudiar la mentira. Desde entonces, decir la verdad es fundamental, y los principios y valores inherentes a ella rigen nuestras vidas. Esto lo digo a título personal, y sé que millones de mexicanos piensan igual: los pensadores, escritores y filósofos de todas las épocas y todas las culturas hablan de la verdad como un bien que se debe defender a toda costa y confirman que la libertad de expresión es uno de los derechos inalienables de todos los seres humanos.

Los individuos en el poder tienen miedo a la verdad, esto lo hemos vivido siempre en nuestro país, pero desde hace seis años, cuando llegó a Palacio el individuo más siniestro, cruel y mentiroso de la historia, quienes amamos la verdad hemos tenido que enfrentar desprecios, olvidos, mentiras, agresiones ocultas y abiertas; muchos analistas y comentaristas perdieron su trabajo: entre ellos, Ricardo Alemán, Carlos Marín, Carlos Loret de Mola, Jorge Ramos, Carlos Ramos Padilla, Adela Micha, Rubén Cortés, Ricardo Gómez, Jesús Martín Mendoza, Vico Trujillo, Ángel Verdugo, Pablo Hiriart, Ricardo Rocha, Juan Miguel Alcántara Soria, Fernanda de la Torre, Roberto Blancarte, Guillermo Valdés, Javier Solórzano, Irma Pérez Lince, Sergio Sarmiento, Carlos Alazraki y Azucena Uresti; a eso se añaden los 172 periodistas asesinados por realizar su labor en búsqueda de la verdad.

Y es que el impresentable individuo que ya no está, desde su toma de posesión —y aún antes— mintió, mintió descaradamente y se dedicó a negar todo el daño que cotidianamente hizo al país. De nada sirvieron los análisis, las investigaciones, las denuncias y demás de quienes veían la destrucción de las instituciones y las terribles consecuencias

para la vida, la salud y la economía; sus palabras fueron silenciadas y ahora lo siguen haciendo por el maligno grupo de “bots” y videos, orquestados por el impresentable Jesús Ramírez Cuevas, que ensalzan las “hazañas” de la señora Presidenta.

Pero no nos callarán, seguiremos denunciando lo que ocurre en nuestro país: La deuda pública de México llegó a 17 billones 537 mil millones de pesos en este año (cre-

**No nos callarán  
y haremos  
todo lo posible  
para que  
se anule esta  
infame elección  
judicial.**



ció más de 7 billones); las obras paradigmáticas: AIFA, Tren Maya, Dos Bocas, Insabi, LitioMx. La Megafarmacia, las Universidades del Bienestar, etcétera, son un fracaso.

No nos callarán, seguiremos denunciando la catástrofe de la salud, el desorden administrativo, la corrupción rampante y los errores que han cobrado la vida de millones de mexicanos y afectan y afectarán a millones más: hospitales en ruinas, médicos sin equipo para laborar, pacientes en el suelo o en la calle, miseria física y moral.

No nos callarán, desde el principio denunciamos las violaciones a la ley cuando Morena decidió tener sobrerrepresentación en las Cámaras, cuando decidió que el Poder Judicial desapareciera, cuando eligió candidatos por tómbola, cuando imprimió millones de "acordeones" para comprar el voto, lo que dio por consecuencia que en 23% de las casillas ganaran los mismos nueve candidatos (probabilidad 230 menor que ganar el Melate). No nos callaremos al oír a la titular del INE y escuchar la magnitud de sus mentiras y la poca vergüenza con la que habla. No nos callarán y haremos todo lo posible para que se anule esta infame elección judicial.

No nos callarán, la "ley censura" aparece ya en varios estados y amenaza no con amonestaciones, sino con detención y cárcel. No nos callaremos porque sabemos que la verdad está de nuestro lado. No estamos solos, millones de ciudadanos que no alzan la voz piensan igual y esperan que esta infausta época de mentira, simulación y corrupción termine pronto.

¡No nos callarán!